

## Autour de Vervins

# UNE RENTRÉE POSITIVE AU LEGTA

## Le préfet en visite au lycée agricole de Thiérache

**FONTAINE-LES-VVS** Augmentation du nombre d'élèves, projets tournés vers l'avenir, le lycée agricole de Thiérache est lancé dans une bonne dynamique. Un fait que le préfet souhaitait mettre à l'honneur.

La réputation du lycée agricole de Thiérache n'est plus vraiment à faire. De très bons résultats aux examens, souvent au-dessus des moyennes nationales, de nouveaux projets réguliers et un nombre d'élèves en augmentation (237 en 2016, 270 en 2017), l'établissement est une fierté thiérachienne. Le préfet de l'Aisne, Nicolas Basselier, ne l'avait jusqu'à présent jamais visité. C'est désormais chose faite après sa venue le jeudi 14 septembre pour découvrir ce qui fait la réputation de ce lycée.

### RENCONTRER LES ÉLÈVES

Au-delà de la visite de l'établissement et de l'exploitation, qui a permis à Nicolas Basselier de découvrir les équipements à disposition des élèves, le but était de rencontrer ces derniers. Les représentants de chaque classe ont pu partager un moment de discussions avec les officiels présents, dont le sous-préfet, Dominique Babski, le député, Jean-Louis Bricout et le maire de Fontaine-les-Vervins, Laurent Marlot. Expliquer la raison de leur présence et leurs projets a permis aux

### Vélos et nature

Pour cette rentrée, 40 vélos ont été investis par le lycée. Un projet porté par les professeurs de sport qui a pour but d'inscrire le VTT à l'épreuve sportive du BTS. En parallèle, un état des lieux des sentiers sur 10 kilomètres autour du lycée va être effectué. Il sera alors possible d'associer à la pratique sportive l'entretien de ces sentiers en association avec le Pays de Thiérache. Un des nombreux projets qui animent l'établissement.



officiels présents de comprendre l'engouement des jeunes pour un corps de métier où les conditions de travail sont pourtant compliquées « *Par passion de l'animal* » a-t-on pu entendre, ou encore « *Pour reprendre la ferme familiale* » ou « *Pour la réputation du lycée* ». Le courage de ces jeunes pour se lancer dans cette profession malgré les difficultés a été mis en avant par Jean-Louis Bricout.

### CONTINUER À AVANCER

André Grimault, proviseur du lycée, ne compte pas s'arrêter à cette réputation. Il est conscient du vieillissement de certains de ses locaux, dont sur l'exploitation. Un gros projet de modernisation est en cours d'étude avec la Région. « *Pour rester une référence dans notre*



Les enseignants, la direction et les représentants des élèves ont accompagné le préfet.

secteur, nous devons être à la hauteur, montrer aux jeunes ce que sera l'agriculture de demain » explique-t-il, et de rajouter « *Pour cela, nous devons avoir des équipements adaptés à produire autrement.* » Un projet dont le budget est inconnu à ce jour. « *Tout est en cours de discussion pour trouver les moyens de financement, la région nous aide beaucoup sur le sujet* » conclut-il.

Clément Raveaux